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EMENTA: Requeremos iunto à Prefeitura Municipal, conforme solicitação ]

de munícipes, QUE SEIA FEITO O MAPEAMENTO DAS ÁREAS
INSTITUCIONAIS NOS BAIRROS ADELINO SIMIOINI E QUIN— ?

TINO FACCI II, INDICANDO QUAIS ÁREAS ESTÃO DISPONÍ— E

VEIS SEM DESTINAÇÃO. %

Senhor Presidente,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Solicitamos através deste gabinete, e em nome dos moradores da referida região, QUE SEIA FEITO
o MAPEAMENTO DAS ÁREAS INSTITUCIONAIS NOS BAIRROS ADELINO SIMIONI E QUINTINO
FACCI Il, INDICANDO QUAIS ÁREAS ESTÃO DISPONIVEIS SEM DESTINAÇÃO, e que o mesmo seja en-
viado a este gabinete.

Diante do exposto,
Requeremos na forma regimental & consignação na ata da presente Sessão, que foi requerido a Pre-
feitura Municipal, após ouvir os órgãos e técnicos competentes, que EXECUTE o referido pedido.

Sala das Sessões, 07 de fevereiro de 2019.
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